AGRADECIMIENTOS

La celebración del IV Congreso Colombiano de Botánica fue posible gracias al altruismo, generosidad y apoyo decidido de numerosos individuos e instituciones. Los organizadores agradecen a la Gobernación de Antioquia y la Alcaldía de Medellín, a través de su Secretaría del Medio Ambiente, los cuales proporcionaron los recursos para solventar la logística requerida para celebrar el evento en el centro de Convenciones de Plaza Mayor y que asimismo procuraron los fondos para la publicación del volumen sobre Resúmenes del congreso. A la asociación Colombiana de Botánica que concedió los fondos necesarios para el lanzamiento del congreso. Al Área Metropolitana de Medellín, quienes tuvieron a cargo la organización del simposio de Flora Urbana pero que también proporcionaron los fondos requeridos para la publicación de estas Memorias. A la Corporación Autónoma Regional CORANTIOQUIA, así como los Institutos Alexander Von Humboldt y el Instituto Sinchi por su apoyo para conferencistas y papelería del congreso, a la Universidad de Antioquia, Universidad Nacional de Colombia, Universidad Católica de Oriente, Universidad Industrial de Santander, Universidad de los Andes, Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia y al Instituto de Ciencias Naturales, la RedBio y la Fundación Tropenbos, por su decidida participación y organización de simposios, cursos y conferencias magistrales. La biblioteca de las Empresas Públicas de Medellín accedió a proveer sus espacios para la celebración de varios cursos así como de mesas temáticas. Los directores y curadores de los herbarios regionales de la Universidad de Antioquia (HUA), Jardín Botánico Joaquín Antonio Uribe (JAUM) y Herbario Gabriel Gutiérrez de la Universidad Nacional, Sede Medellín (MEDEL) propiciaron los sitios para la logística y centro de recibo de información, manejo de inscripciones para el congreso. El Jardín Botánico Joaquin Antonio Uribe sirvió como espléndido anfitrión en la apertura del Congreso. PromoDarién S. A. financió todo lo relacionado a publicidad, mientras que Café Montañero y la Compañía Nacional de Chocolates ofrecieron degustaciones de sus muy deliciosos productos. Numerosas personas, estudiantes, profesores, investigadores del Instituto de Biología (Universidad de Antioquia) estuvieron continuamente y por más de un año construyendo la infraestructura del Congreso y merecen un muy especial agradecimiento. El editor de la Revista Actualidades Biológicas, Dr. Fernando J. Muñoz-Quesada contribuyó, gracias a su cuidadoso trabajo editorial y de forma decidida a la rápida publicación de los dos volúmenes del congreso. Finalmente y en particular, los organizadores desean agradecer al Señor Edinson Muñoz por su gestión y apoyo irrestricto frente a instancias gubernamentales para procurar mucho del apoyo logrado para el congreso.